

Musikkommission des MV "Harmonie" Steinach						
<u>Ständige Mitglieder</u> (Vorstandsmitglied und Dirigent):						
Mathias Gronert (MGT), Manfred "Mosche" Harter (MHR)						
<u>Aktuelle Mitglieder aus Reihen der Musiker/innen:</u>						
Claudia Schmieder (CSR), Dominik Haas (DHS), Norman Hirt (NHT), Uwe Greiner (UGR), Uwe Isenmann (UIN)						
Themen der Sitzung am: 24.03.2021		Anwesend: MGT, MHR, CSR, DHS, NHT, UGR, UIN -- Nicht anwesend: ---				
<i>Ifd. Nr.</i>	<i>Thema</i>	<i>eingebracht von</i>	<i>Ergebnis</i>	<i>Bemerkung</i>		
1	Unsere "Spiel"-Regeln	MGT	Nach Einreichung bei Vorstandsschaft unserer "Spielregeln" wurde innerhalb der Vorstandsschaft angeregt diskutiert. Insbesondere der Punkt mit der Handynutzung wurde diskutiert und von einigen jüngeren Mitgliedern skeptisch bewertet. Der entsprechende Passus wird etwas "entschärft". Dies wurde von Mathias im entsprechenden Dokument geändert. Insgesamt sollen "Unsere Spiel-Regeln" in einer Sitzung mit dem gesamten Orchester vorgestellt und erklärt werden, um eventuellen Missverständnissen vorzubeugen. Evtl. wäre auch das Format eines "Webinars" (siehe unten) denkbar.			
2	Planungen: "Start mit Ensembles"	MGT	Uwe, Mosche und Mathias haben die Blechbläser-Ensembles festgelegt. Damit stehen nun alle Ensembles fest. Mathias wird bis Ostern die Titel pro Gruppe festlegen.			
3	Playalong mit Notendownload	UIN	Erstes Feedback zum Thema wurde entgegengenommen. Der ein oder andere scheint den neuen Service in Anspruch genommen zu haben. Es soll eine Umfrage bzw. Stimmungsbild eingeholt werden, inwieweit das Orchester tatsächlich diesen Service in Anspruch nehmen würde. Ein Noten-Download wäre auch im Vorfeld von geplanten Konzerten (Jahreskonzert) denkbar. Dominik merkt an, dass insbesondere auch die Stabspieler hierdurch eine bessere Vorbereitung durchführen könnten.			
4	Vorausschau Jahreskonzert 2021	MGT	Es wurden verschiedene Vorschläge für das Programm seitens Claudia und Uwe diskutiert. Mathias erklärte seine Entscheidung, warum bestimmte Partituren gespielt werden und andere Vorschläge wohl eher nicht zum			

			Tragen kommen. Insgesamt war man sich einig, dass es wohl gut wäre, wenn Mathias fürs erste Mal ein Programm vorschlägt, damit deutlicher wird, welche Art von Musik und welche Partituren aus seiner Sicht geeignet erscheinen. Zusätzlich wird Mathias auch eine Liste von guten Komponisten erstellen (siehe unten). Ebenso sollen Auswahlmöglichkeiten zwischen verschiedenen guten Partituren gleicher Art/Thematik gegeben werden, wodurch die MK-Mitglieder auch Einfluss auf das zu spielende Programm nehmen können.	
5	Besetzung, Personalien	CSR	Bedenken seitens Claudia bezüglich der Stimmverteilung wurden diskutiert und konnten beigelegt werden. Insgesamt soll bei der Stimmverteilung seitens Mathias stets offen kommuniziert und Gründe für seine Entscheidungen transparent dargelegt werden, damit es nicht zu Missverständnissen kommt.	
6	Verschiedenes Webinars durch Dirigenten	MGT	Es wäre vorstellbar, dass der Dirigent Webinare anbietet zu interessanten musikalischen Themen (Vorstellung des Ensembles-Konzepts, Jahreskonzertes, Stilistik, längerfristige Planungen/Besetzungs-Thematik, Blasorchesterliteratur, usw.). Dieser Vorschlag wurde seitens der MK positiv aufgenommen. Hierdurch können in Corona-Zeiten den Musiker/innen noch die ein oder anderen Interessanten Themen/Veranstaltungen angeboten werden, die den Zusammenhalt stärken und darüber hinaus für die Zukunft musikalische Impulse geben sollen.	
7	Liste von Komponisten	MGT	Mathias erstellt eine Liste mit guten Komponisten und Bearbeitern, damit die Mitglieder der MK einen Anhaltspunkt bei der Werkrecherche haben	